



SOLICITUD DIARIO FINANCIERO

Vocería: Luis Opazo, gerente general ABIF

Luis Opazo, Gerente General de la Asociación de Bancos (ABIF), señaló que “la industria bancaria no discrimina”.

Hizo hincapié en que “las cifras de tenencia de créditos así lo ratifica, donde por cada 100 hombres que cuentan con algún crédito existen 98 mujeres con este tipo de producto. De hecho, la proporción de mujeres con crédito alcanza a 53% de la población adulta, cifra que se compara con un 55% para los hombres”.

Añadió que “en una perspectiva más amplia de los servicios financieros, tampoco existe discriminación. En efecto, la tenencia de cuentas de corrientes y vista es igual tanto para hombres como para mujeres, y si se compara en relación a la población adulta las mujeres superan a los hombres en 13 puntos porcentuales. Por último, si consideramos los servicios asociados al ahorro, por cada 100 hombres con instrumentos de ahorro, existen 140 mujeres con dichos productos”.

Sin perjuicio de los avances en esta materia, también manifestó que “más allá del diagnóstico concreto y basado en cifras efectivas, es importante que el país continúe avanzando en cerrar brecha de género a nivel país, donde los antecedentes disponibles muestran que el mercado laboral aún exhibe brechas relevantes -tanto en participación laboral como en ingresos-, aspecto clave y con importantes repercusiones en distintos ámbitos”.